

G. Pôle Solidarité Citoyenneté Culture – Direction
Éducation Enfance : Finalisation de la
réorganisation (avis) ;

Vote contre

Nous ne sommes pas contre les réorganisations de
service celle –ci sera conséquente et a pour
objectif une meilleure répartition des missions !

Nous aurions trouvé intéressant de réinterroger
tous les composantes des filières de la DEE

De plus il semblerait que la mise en "concurrences
" sur les nouveaux responsables de site génère de
la frustration et incompréhension qui nous semble
t'il n'engage pas d'une façon générale à une
adhésion globale des agents concernés

Nous espérons néanmoins que la direction de la
DEE réussisse cette restructuration dans l'intérêt
général des agents acteurs essentiels et de leurs
usagers